Gute Stimmung beim 1. POLITISCHEN STAMMTISCH des CDU-Ortsverbandes in Nusse

Beim 1. politischen CDU-Stammtisch am 09.10.2011 in Nusse konnte der Vorsitzende Lars Wunsch zahlreiche Gäste begrüßen.

In ungezwungener Runde wurden die Probleme und Herausforderungen der Gemeinde Nusse diskutiert.

Insbesondere liegt den Nusser Bürgerinnen und Bürgern die Lösung des Problems Hauptstraße 21 in Nusse am Herzen. Hier konnte berichtet werden, dass diese Aufgabe nunmehr vom Gemeinderat auf den Haupt- und Finanzausschuss - unter Leitung von Lars Wunsch - übertragen wurde. Erste konkrete Gespräche bezüglich der Vermarktung wurden bereits geführt und sind sehr erfolgsversprechend.

Weitere große Aufgaben, denen sich die CDU in Nusse stellen will, sind die Vermarktung des Baugebietes "Auf dem Ruben" und die Erweiterung des Gewerbegebietes in Nusse.

CDU-Vorstandsmitglied Georg Bleich berichtete über die Zusammenarbeit der Gemeinde Nusse mit dem Amt Sandesneben-Nusse und insbesondere über seine wichtige Aufgabe im Schulausschuss. Eine Herzensangelegenheit ist der **Erhalt der Grundschule in Nusse**, wo in den letzten Jahren sehr viel Geld in Reparaturen gesteckt wurde.

Weitere Themen waren der Ausbau der Fahrradwege sowie die Arbeit in den einzelnen Ausschüssen der Gemeinde.

Bei interessanten Gesprächen verbrachten alle Anwesenden einen schönen Vormittag.

Aufgrund der guten Resonanz soll der **politische Stammtisch eine feste Einrichtung in Nusse** werden, zu der <u>alle Nusser Bürgerinnen und Bürger</u> herzlich eingeladen sind.

Ein nächster Termin ist im Januar 2012 vorgesehen.



info@cdu-nusse.de www.cdu-nusse.de